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Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt

Herrn Abgeordneten Tommy Tabor (AfD)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/17202
vom 24.10.2023
über Spandau: Entwicklung der öffentlichen Toilettennutzung II

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

In der Antwort auf die Frage 2. der Drucksache 19/15816 heißt es: „Das Toilettenkonzept aus dem Jahr 2017
wird von der Senatsverwaltung für Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt in Zusammenarbeit mit den Bezirken
umgesetzt. Derzeit wird der erreichte Zwischenstand evaluiert; die Ergebnisse werden voraussichtlich noch im Jahr
2023 vorliegen. Im Rahmen der Evaluation wurden u.a. auch die Bezirke nach noch offenen Bedarfen
befragt. Der Bezirk Spandau hat keine offenen Bedarfe gemeldet.“.

Wie ist der aktuelle Stand zur Evaluierung und wurden bisher offene Bedarfe seitens des Bezirksamtes gemeldet?

Antwort zu 1:

Die Bewertung der Daten für die Evaluation des Toilettenkonzepts ist noch in Arbeit und wird
voraussichtlich erst im Jahr 2024 abgeschlossen sein. Seitens des Bezirksamts Spandau
wurden bisher keine weiteren Bedarfe gemeldet.

Berlin, den 08.11.2023

In Vertretung

Britta Behrendt
Senatsverwaltung für
Mobilität, Verkehr, Klimaschutz und Umwelt


